### Vie des partis/PDG/Rencontre des Fédérations B et E du 2e arrondissement

# Créer davantage des micro projets



Les élus du 2e arrondissement lors de la rencontre avec...

sont déroulés dans les locaux de la mairie dudit

« CAMARADES des fédéra-Les échanges dirigés par le tions B et E du 2e arrondisdéputé suppléant du 2e arsement, nous tenons rondissement de la comd'abord à vous dire merci Port-Gentil. car c'est grâce à vous que Madama-Ma-Lenous sommes des élus nawandja, qui siège à l'Astionaux et locaux. Votre semblée nationale en lieu et place du ministre d'Etat travail a été remarquable Jean-Fidèle Otandault, se et nous avons pu, ainsi,

siège politique.

conserver la mairie d'arrondissement et indirectement, pu bénéficier d'un ministre d'Etat au gouvernement en la personne de notre membre du bureau politique, j'ai cité le minis-Jean-Fidèle tre-député Otandault. Pour tout cela, je tiens à vous rendre hommage.»

C'est sur ces mots que le député Franck Madama-



Ma-Lewandja, s'est adressé à l'assistance, dans le cadre d'une "rencontre citoyenne". Laquelle avait pour objet de « rechercher des voies et moyens», de création des micro projets, aux fins d'autonomiser certains pans de la population du 2e siège de Port-Gentil, en quête d'un emploi.

« Nous avons jugé oppor-

tun de venir travailler en étroite collaboration avec vous afin de fixer, ensemble, les objectifs tout en échangeant sur les nombreux maux qui minent beaucoup d'entre vous. Car nous tenons absolument à vous accompagner dans la création de petits métiers comme la couture, la coiffure, le jardinage...» a dit, en substance, le député

Madama-Ma-Lewandja. Mais déjà, ceux qui sont intéressés peuvent concocter leurs projets qui seront soumis ensuite à la coordination locale pour examen. Notons, qu'à cette occasion, quelques tenanciers des bars exerçant dans le 2e arrondissement ont reçu de bons d'achat de boissons. Pour renforcer leur commerce.

#### Journée citoyenne

## Le collectif des commerçants du marché de Grand-Village met la main à la pâte!

**CNE** 

mune

Port-Gentil/Gabon

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

de

MUNIS de râteaux, pelles, brouettes et d'autres matériaux nécessaires à une opération de salubrité, les commerçants du marché de Grand-village étaient à pied d'œuvre, le weekend écoulé, dans le cadre de la Journée citoyenne célébrée chaque premier samedi du mois.

Des abords du marché à leurs étals respectifs, aucun endroit n'a été oublié. L'implication de ces opérateurs économiques, qui bénéficiaient des encouragements du public pendant toute l'activité,



Au marché de Grand-village, plusieurs...

est perçue sur place comme une bonne chose. Tant, jusqu'à un passé récent, seules les administrations semblaient avoir compris le bien-fondé de cette journée citoyenne.

Même si Innocent Djabo, le secrétaire général dudit collectif, dans un souci de rectification, souligne: « Ce n'est pas la première fois que nous participons, puisque nous sommes à



...commerçants ont pris une part active à la journée citoyenne, samedi dernier.

notre troisième journée citoyenne. Dans le marché, nous procédons, au quotidien, au nettoyage de nos places. Et chaque premier samedi du mois, nous menons une action d'ensem-

Mais au marché de Grandvillage, ce collectif des commerçants, avec à sa tête Marie-Josée Mangoumba, entend faire davantage. A condition que la mairie réponde favorablement à sa requête: qu'on lui accorde un "jour de fermeture du marché" pour s'occuper uniquement de son nettoyage, comme cela se passe dans les différents marchés de Libreville.

« En plus d'assurer la propreté de notre espace commercial, cette journée nous permettra aussi de nous reposer», a confié M. Djabo. Qui s'est du reste félicité de cette troisième participation de son entité à la journée citoyenne, grâce à laquelle les membres ont pu du reste communier avec eux. Car la journée citoyenne favorise aussi le vivre-ensemble.

### Petit angle

### La Sécurité pénitentiaire dans la mêlée aussi...

**RAD** 

Port-Gentil/Gabon

Les éléments de ce corps paramilitaire ont nettoyé, avec le personnel des lieux, la cour du gouvernorat, sous la supervision du secrétaire général de province, Michel Kombe.

LE 2 mars 2019, c'était le premier samedi du mois en cours. Jour consacré, depuis 2016, par décret présidentiel, à la journée citovenne. L'initiative, explique-t-on, vise à responsabiliser les citoyens dans la propreté de leurs quar-



Cette journée a aussi été suivie par...

tiers et villages, et d'accompagner les mairies d'arrondissement dans leur tâche consistant, entre autres, à l'amélioration du cadre de vie de leurs administrés.

A Port-Gentil où la popula-



...les éléments de la Sécurité pénitentiaire.

tion tarde à s'embarquer dans le train de lutte contre l'insalubrité, la Sécurité pénitentiaire était très en

vue, samedi dernier, au nombre des administrations déconcentrées. Tout comme la 8e région militaire qui n'a jamais, affirme une autorité, levé le pied dans le cadre de cette jour-

Les éléments de la Sécurité pénitentiaire, appuyés par les collaborateurs du gouverneur de province, ont nettoyé l'enceinte et les abords du gouvernorat. Armés de pelles, brouettes, débroussailleuses et autres râteaux, ils s'y sont donnés à cœur joie, pendant près de 4 heures, sous la supervision du secrétaire général de province, Michel Kombe. Un moment très convivial. A en juger par l'atmosphère qui régnait.